

Für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von meinem lieben Mann, Schwiegersohn, unserem Schwager, Onkel und Großonkel

Hans Frank

in Wort und Schrift sowie Geldzuwendungen für späteren Grabschmuck erfahren durften, bedanken wir uns recht herzlich.

- D** - Frau Pfarrerin Wahl für ihre einfühlsamen Worte
- den Schwestern der Diakonie Öhringen
- A** für die liebevolle Pflege
- N** - der Praxis Annette Haupt mit Team
- dem Bestattungsunternehmen Lato
- K** - unseren Verwandten, Freunden, Nachbarn
und Bekannten, die ihn auf seinem
- E** letzten Weg begleitet haben.

Im Namen aller Angehörigen

Dagmar Frank

Neuenstein/Heilbronn, im Januar 2023